



秋の風物詩～ヒガンバナ・コスモス・クリ～



10月になりました。朝夕がめっきり涼しくなり、そろそろ長袖や上着を用意しなければと感じる季節になってきました。

子どもたちを取り巻く通学路まわりや校庭のそこかしこに、秋を感じさせる景色が豊かに広がっています。

通学途中の道端では、ヒガンバナの赤が目飛び込んできます。

原っぱでは、一面に咲き誇るコスモスのやわらかなピンクや白が目を楽しませてくれます。

校庭では、遊具の奥にあるクリの木から実が落ちました。

2年生が、地面に落ちたクリの実を大きなバケツ一杯集めました。どれも大きくて立派な実です。



2年生は、9月29日(木)の5限目、家庭科室で荒木先生と栄養士の小林先生にクリを茹でてもらい、一人1個ずついただきました。

「自分たちで採ったから、やっぱりおいしい！」

子どもたちは満足顔。「1年生にも分けてあげる」と目をキラキラさせていました。

「校長先生も食べて！」

「おいしいって言うってくれるかな？」

子どもたちの期待を受けて、私も1個いただきました。本当においしいクリでした。

秋の味覚と子どもたちのやさしい笑顔にふれることができたひとときでした。

(森本)



スズメバチに注意！



左の写真は、何でしょうか。

よく見ると、大きなボール状の巣があります。巣の周りには、大きなハチが威嚇するように飛び回っています。スズメバチです。

スズメバチはたいへん攻撃的で、近づいただけでも襲ってきて毒針で刺します。刺されたらたいへんですね。

この巣は、小山田っ子が利用する通学路に面した林で見つかりました。さっそく駆除していただきましたが、別のところにもスズメバチの巣があるかもしれません。

最も危険な時期は過ぎましたが、もし見つけても、くれぐれも近寄ったり、いたずらをしたりしないように注意しましょう。



<お知らせ>

運動会の続き(団体競技)プログラム

雨のためできなかった運動会の競技を実施します。子どもたちへのご声援をよろしくお願いいたします。

1. 日時：10月14日(金) 9:00～
2. 場所：小山田小学校運動場
3. プログラム
 - ① 代表委員のこたば
 - ② 玉入れGO(1・2年)
 - ③ めくってGO(3・4年)
 - ④ 棒取りGO(5・6年)
 - ⑤ 綱引き(全校)
 - ⑥ 閉会式



おはよう！ またあした！ おやまだっ子通信

やったあ！ だいじょうぶ？



小山田小学校長

緊急下校にそなえて！



今週は、猛烈な台風18号の接近が報じられ、台風情報から目が離せません。

すでにご案内のとおり、朝7時の段階で、暴風警報が出ていれば学校はお休みになります。

問題は、児童が学校にいる間に、台風の接近など危機的な天候の変化が予想されるときです。その場合には、児童の安全を考慮して、定時よりも早い時刻で「緊急下校」を実施することがあります。

少し前のこととなりますが、9月20日（火）は、台風16号の接近に伴い、早めの給食の後に、早めの集団下校となりました。このときは市教育委員会の指示でどの学校も同じ対応をしましたが、状況によっては、学校判断で給食後に「緊急下校」を実施することがあります。

天気予報などをご確認いただき、「緊急下校」の可能性がある場合には、以下の点について、お取り組みいただきますようよろしくお願いいたします。

- ◆ 『緊急時児童引き渡しカード』の内容（下記）について、登校前にお子様とご確認ください。
- ◆ 学校からの「すぐメール」を見ることができるようにご準備ください。



『緊急時児童引き渡しカード』の内容についてご確認を！

1. 全員待機・引き渡しの際、保護者が迎えに来られない場合の保護者に代わる人
2. 緊急時、教職員引率のもとに集団下校する場合のお家の約束
 - A) 自宅に帰る
 - B) 自宅以外で校区内の特定の家（場所）に帰る※ B) の場合、どの地区のどなたの家に帰るのか

※「すぐメール」や「緊急時児童引き渡しカード」の連絡先などについて、変更がありましたら至急お知らせください。

〈お知らせ〉（※9月16日付学校文書でもご案内してあります）

子どもの未来を語る会 e-ネット安心講座

日時：10月14日（金）14:35～15:30

※ 学校保健委員会に続き、実施します。

場所：小山田小学校 視聴覚室

対象：6年生児童・保護者、全学年の保護者でご希望の方

※ 教職員も全員参加予定ですので、託児は行いません。

ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

内容：「インターネットを利用するときに守ることは？」

「メールを送るときに注意することは？」

「フィルタリングは必要なの？」などなど…。

親も子も教師もともに学びたいことをわかりやすく教えていただきます。講師は、四日市市子ども未来部青少年育成室の藤田貴大さんです。



『選挙に行こう！』 6年生がポスターを描きました

